
C.07 > La Universidad Iberoamericana

Ciudad de México: nuevo *partner* de la UCC

Ya se encuentra en vigencia el “Convenio Específico de Cooperación en las Areas de Filosofía, Teología, Letras, Historia y Ciencias Humanas” con la Universidad jesuíta de México D.F. Este documento, que expresa la voluntad de ambas Casas para trabajar conjuntamente, se suma a los demás convenios propuestos a Universidades de la Red AUSJAL, para brindar alternativas de formación complementaria al futuro Doctorado en Ciencias Humanas.
